

h historia

El estandarte cristiano y los templarios (s. XII-XIII)

■ Durante la batalla, los caballeros templarios nunca podían dejar el campo de batalla mientras hubiera un estandarte, besante o gonfalon en pie. Cualquier estandarte cristiano era válido para esta condición, fuera templario, hospitalario o de cualquier otro. Estos estandartes estaban siempre bien protegidos por caballeros, y estaba prohibido bajarlos o usarlos como lanza.



Camisa de once varas

■ Para adoptar niños en la Edad Media, se hacía pasar al niño por la manga de una camisa, hecha para la ocasión y muy ancha. Al salir el niño por el cuello de la camisa, se le besaba en la frente. Así, del riesgo que conlleva la adopción de un niño que luego podría traer problemas, proviene la expresión "Meterse en camisa de once varas". Por cierto, una vara son 835,9 mm.

Rossini y la gastronomía

■ Gioacchino Rossini, el gran compositor italiano, autor de obras como "El barbero de Sevilla" (compuesta con sólo 24 años) o "Guillermo Tell", era un gran aficionado a la gastronomía. En 1829 decidió retirarse del mundo de la música y se dedicó a su otra gran pasión. Así, los canelones rossini que todos conocemos, son una receta suya.

RECREACIÓN DE CABALLERO TEMPLARIO EN EL CASTILLO DE TORUJA

Citas

Jean de la Bruyere

(1645-1696) ESCRITOR FRANCÉS

La vida es una tragedia para los que sienten, y una comedia para los que piensan.

La cortesía es conducirse de modo que los demás queden satisfechos de nosotros y de ellos mismos.

La mayoría de los hombres emplean la mitad de su vida en hacer miserable la otra.

Hay personas que empiezan a hablar un momento antes de haber pensado.

Es una enorme desgracia no tener talento para hablar bien, ni la sabiduría necesaria para cerrar la boca.

Cuando un pueblo se exalta es difícil calmarlo; pero cuando está tranquilo es difícil saber cuándo va a exaltarse.

A veces, cuesta mucho más eliminar un sólo defecto que adquirir cien virtudes.

Los que emplean mal su tiempo son los primeros en quejarse de su brevedad.

El sentimiento me dice que hay un Dios y no me dice que no existe. Con eso me basta.

Nunca te acostarás...

■ Curiosidades

■ La **Tierra** es más lisa que una bola de billar. Lo más sorprendente es que aun contando con que el punto más alto es el Everest (8,85 km) y el más profundo la fosa de las Marianas (-11km), los parámetros de la Tierra estarían dentro de lo aceptable para una bola de billar. ■ Para luchar la viruela pillaron defensas de las vacas porque los que trabajaban con ellas no enfermaban, y de ahí viene la palabra **vacuna**, de "vaca". ■ La **vaselina** (incluida la que nos ponemos en los labios cuando se resecan) es un derivado del petróleo. ■ El **teclado** del móvil y el de la calculadora van al revés. ■ El único deporte que se ha jugado fuera de la tierra es el **golf**. Fue Alan Shepard, comandante de la misión Apollo 14. ■ Los **vikings** en realidad no llevaban cascos con cuernos, el origen de este tópico de los cuernos viene de la ópera de Wagner "El ocaso de los dioses". ■ Los **CDs** fueron diseñados con una capacidad de 74 minutos de música porque esa es la duración de la Novena Sinfonía de Beethoven. ■ Los **burros** matan más gente anualmente que los accidentes aéreos. ■ Quema más calorías dormir que ver televisión. ■ **Logroñés** al revés es Señorgol. ■ En los antiguos clanes anglos cuando querían **exiliar** a una familia o individuo de la tribu, le quemaban la casa/choza. Por eso los ingleses cuando despiden a alguien del trabajo le dicen "you're fired". ■ La **silla eléctrica** fue inventada por un dentista.

Curiosidades

